



# FOOTBALL CLUB SUD ISERE

## JOURNAL DU CLUB AVRIL 2017

fcsudisere.fr

Photo du mois : Les diplômés du LABEL JEUNES de la FFF. Infos du club

### Festivités MAI 2017:

1<sup>er</sup> Mai Foire à Mens, buvette du FCSI.  
Voyages et tournois en préparation :  
Rives de Giers et La Grande Motte fin  
mai début juin (U9, U10, U11, U13)  
Le FCSI LABEL JEUNES FFF accueille,  
filles et garçons, qui veulent participer  
aux compétitions de football de la FFF  
dans toutes les catégories.  
**Le calendrier des festivités est en ligne**



Cela fait déjà quelques années que l'on franchi allègrement la barre des 330 licenciés au football club SUD ISERE sur cet immense territoire : la Matheysine, le Trièves et le Beaumont. Le FCSI Label Jeunes FFF a réussi à fédérer les passionnés du football désirant jouer des

compétitions jusqu'à l'excellence du district de l'Isère de football avec un encadrement de qualité.

Le 24<sup>ème</sup> stage de Pâques du Football Club SUD ISERE a débuté à Corps la première semaine des vacances scolaires. Avec le soutien de la municipalité de Corps, Philippe Lenzi et Guillaume Legall co-directeurs de la commission technique du club ont organisé ce stage avec l'encadrement des éducateurs bénévoles du club Label Jeunes de la FFF assistés par Jérémy Hugonard conseiller technique départemental du football d'animation. Les 36 stagiaires, dont 5 filles et 31 garçons, ont entamé une semaine chargée. Du football cela va de soi, mais aussi du VTT, et du water polo à la piscine de la Mure. Les parents donnent un vrai coup de main pour la partie intendance et repas dans une atmosphère très conviviale. Une remise des prix de fin du stage, présidée par Fabien Mulyk, Maire de la commune et conseiller départemental récompensera ces jeunes footballeurs et terminera de manière agréable cette semaine de travail.

**Football féminin:** Nos féminines continuent sur leur lancée. En effet nos U15F restent première de leur championnat et joueront la demi-finale de la coupe de l'Isère le 20/05 à Coublevie.

Nos U18F quant à elles joueront pour garder la seconde place du championnat.

Leurs Aînées sont toujours à la troisième place du championnat et ont gagnées leur premier match de Coupe de l'Isère M.Bert. Souhaitons bonne chance à nos filles pour la suite.

Et toutes les filles ont une pensée pour nos blessées : Camille et Clara...courage...



**Ecole de football :** U10/U11 Pour la première fois, les u11 étaient au rendez-vous de l'Evian Cup, tournoi international, sur le terrain d'entraînement de l'équipe d'Allemagne lors du dernier Euro.

Les matchs ont rythmé les deux jours du weekend et avec un match de plus que les autres l'équipe était même en tête du classement au soir du samedi. La fatigue et un moins bon niveau de jeu ont été notés le dimanche et les résultats n'ont pas suivi. Bilan, 6 victoires, 4 nuls et 2 défaites pour une 4<sup>ème</sup> place qui laisse malgré tout des regrets.



Le prix du fair play a été attribué à l'équipe pour son état d'esprit tout au long du weekend.

La nuit du samedi au dimanche s'est passée dans un centre d'hébergement d'Evian et les souvenirs seront nombreux pour les jeunes joueurs.

Remerciements aux parents présents pour l'occasion et au club de l'Union Sportive Evian Lugrin pour l'accueil et la parfaite organisation.



**U13: Samedi deux équipes étaient en tournoi à Gap. Ils ont pu travailler et continuer à apprendre sous le soleil Gapençais. Remerciement au club de Gap pour l'organisation du tournoi.**

**Football à 11 : Seniors : les A enchaînent les matchs sans perdre mais quelquefois dans la difficulté, le mois de mai sera décisif pour l'accession en promotion d'excellence. Les B alternent le bon et le moins bon, on souhaite une bonne fin de championnat pour se classer au milieu de la poule.**



**U17 Promotion d'Excellence: Une défaite et un bon match nul à la Mure, le maintien est encore possible.**

**U15 Excellence : Fin de l'aventure en coupe de l'Isère.. Nos garçons se sont inclinés aux tirs aux buts face à G. Sud Dauphiné. Dommage car nous avons encaissé le but égalisateur à 30 secondes de la fin.**

**C'est par l'intermédiaire de l'association les z'amis de Zake (papa de Jacques, joueur U13), que le Football Club Sud Isère a donné une partie de ses anciennes tenues de foot pour des enfants du quartier Kuinima à Bobo-Dioulasso, deuxième plus grande ville au sud du Burkina Faso.**

**D'autres actions comme celle-ci sont prévues dans un futur proche (ballons, chaussures)...**

**Anitrié (merci en Dioula, langue parlé à Bobo-Dioulasso)**



**Formation....** La Commission Technique du le District de l'Isère, a délivré une formation à destination des Gardiens de But (module 1 GDB). 16 stagiaires dont Steph et Romu sont venus découvrir cette thématique qui apparait depuis deux saisons dans le schéma national des formations fédérale, avec pour les candidats qui le souhaitent, une certification à présenter lorsque ces derniers auront également suivi le module 2 GDB, indispensable pour présenter l'examen en question. L'envie, l'investissement et la passion du poste, ont été constaté par l'ensemble des personnes présentes lors de ce module spécifique.



**FC SUD-ISÈRE | Première division (poule B)**

## La fusion qui arrive à la majorité

Situé à seulement 40 kilomètres de Gap, le FC Sud-Isère est le club le plus au sud du département. Avec un vivier de plus de 43 communes, la fusion qui célèbre cette année sa dix-huitième saison ne compte que 332 licenciés.

De huit ans que ça dure. Le FC Sud Isère a atteint cette année sa dix-huitième saison. Situé à une soixantaine de kilomètres de Grenoble - et seulement 40 de Gap -, le club regroupe pas moins de 43 communes sous un seul et même blason. Précurseur en matière de « grande » fusion, le FC Sud Isère fut également l'un des premiers à obtenir la labellisation de la Fédération Française de Football se souvient Luc Reyrier, président depuis la première minute : « C'était un jour de 2004 et je me rappelle qu'Aimé Jacquet était venu nous remettre la distinction. » Depuis, les règles ont changé, mais le club a reçu



Le FCSI n'a concédé qu'une défaite cette saison, le 13 novembre dernier face à la réserve de l'US Giers.

le mois dernier deux nouveaux labels : « Nous sommes maintenant labellisés jeunes espoirs et féminines ».

« Si le club peut sembler « fourre-tout » au vu de son vivier, une réelle identité s'est créée sous le maillot bleu et blanc. « Il n'y a que

deux collègues dans le Sud-Isère et qu'un seul lycée. Ils se connaissent tous par week-ends, notre club a une belle unité », relance Luc Reyrier.

**La formation avant tout**  
Au moment d'aborder la si-

tuation de l'équipe seniors, actuelle deuxième de son championnat et promise à une montée en Promotion d'Excellence, le dirigeant sud-isérois n'a qu'une réplique en bouche : « Au FC Sud-Isère, nous composons avec des joueurs du cru. Nous sommes trop loin de la

### REPÈRES

#### LE FC SUD-ISÈRE EN BREF

Président : Luc Reyrier  
Entraîneur : Mathieu Bataill  
Bataill  
Licenciés : 332 (16 équipes)  
Niveau : Première série  
Le point : 2<sup>e</sup> avec 57 points en 17 journées (12 victoires, 4 nuls et 1 défaite).

ville pour faire venir qui que ce soit. » D'ailleurs, l'équipe fanion ne compte presque que « des joueurs ayant débuté le football au club ». Un gage de qualité selon Luc Reyrier : « On les prend en débutant et on les accompagne jusqu'en senior voire vétérans (rires). » Pour l'heure, la mayonnaise prend en faveur de la tactique adoptée par l'équipe dirigeante. Avec une seule défaite concédée en dix-sept rencontres, les joueurs entraînés par Mathieu Bataill « n'arrivent pas à perdre » comme se plaît à le dire Luc Reyrier.

Mathis ARRIZÉ



**Un coup de chapeau à nos joueuses et joueurs convalescents qui accompagnent l'équipe fanion tous les dimanches.**

**Un article du DL en page des sports, une preuve que la réussite de notre travail**

**suscite de la curiosité et de l'intérêt auprès des sportifs de l'agglomération grenobloise.**

**Une réussite au FCSI, la tartiflette de Françoise a fait saint Laurent en Beaumont. Remerciements à tous celles et ceux qui ont organisé de main de maître ce sympathique repas.**

